

Les CE1 Sainte Marie

Ce qui s'y fait, ce qui s'y vit ...

Janvier/Février 2015

Une nouvelle année qui commence bien !

J'aime la galette ...

Mardi 6 janvier, Émilie a ramené deux galettes des rois. (Adel)
Nous avons fêté L'Épiphanie. (Logan)
Après la récréation de l'après-midi, nous nous sommes mis en rond dans la cour pour les déguster. (Margaux)
Ce sont Héline, Tatiana, Quentin et Léo R qui ont eu la fève!
(Héline)
Les galettes étaient délicieuses, on peut dire merci à Émilie et à sa maman. (Rébécca)



Journée des communautés:

Le 16 janvier, les élèves de l'école se sont réunis pour travailler sur "les différences". Le cycle 2 a visionné le dessin animé "Azur et Asmar". Nous avons ensuite réalisé des panneaux d'affichage pour garder une trace de nos échanges et réflexions à ce sujet.

Vive le sport !

Nous avons profité qu'il fasse froid pour faire du sport au chaud...
Avec André, nous avons fait de la gymnastique.
Regardez nos belles figures ...
Maintenant, tout le monde sait faire des roulades en avant et en arrière !

